
Ata de reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Pedreira em 30/11/2018 

Aos trinta dias de Novembro de dois mil e dezoito, nas dependências da Central 

Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, Parque 

Industrial, às quatorze horas, realizou-se a Reunião do Conselho Municipal de 

Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais participantes que 

assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata anterior, a mesma foi 

considerada aprovada por unanimidade sem emendas. Na pauta: justificativa da 

falta dos Conselheiros Maria Celeste, Eduardo Pazini e Carlos Eduardo 

Rodrigues. Em seguida, Secretária de Saúde, da esclarecimentos sobre o fim do 

Programa Mais Médicos, duas médicas já foram embora, uma permanece com 

autorização de clinicar até dezembro de 2018 e fará Revalida em abril de 2019, 

já que visa permanecer no Brasil. Com a saída das médicas de Cuba, surgiram 

3 vagas no nosso Município, que atualmente estão na seguinte situação: 1 vaga 

já preenchida, 1 vaga esperando contato com a médica que se candidatou e 1 

vaga está esperando resposta da candidata, já que a mesma está esperando a 

resposta do exame que prestou. A vaga preenchida tem como médica Drª 

Barbara Bacarelli, que está em treinamento no PSF Jd. Andrade com Drº Flávio. 

Mais como ainda está em treinamento, Drº Adriano permanece ajudando a 

atender a demanda da médica que foi embora. A Campanha Novembro Azul 

será no dia 01/12/2018 das 08:00 às 13:00h, com vacinação, testes rápidos e 

exames de PSA Total, a programação de palestras se iniciará as 09h com 

palestra da Enfermeira Isabel e Drº Leandro (Psicólogo). As Unidades de Saúde 

estão fazendo testes rápidos durante esse período de forma demanda livre. Com 

intuito de divulgação e expansão da Campanha, enfermeira Isabel visitou os 

Terços dos Homens, com grande aderência de participantes. Já a Campanha 

Fique Sabendo, homens e mulheres de todas as idades podem participar, a 

Campanha se dará entre os dias 26/11 a 07/12, com dia D também em 

01/12/2018, na Central de Saúde. Nessa oportunidade, estarão atuando, 

enfermeiros (que realizarão os testes) e psicólogos (que darão os resultados dos 

testes). Enfermeira Isabel informa que com o objetivo de ampliar a Campanha, 

foram feitos trabalhos de realização de testes rápidos, no Carisma e no local 

onde ficam os trabalhadores da construção da barragem. Em seguida Ana 



informa que aconteceu entre os dias 26/11 a 30/11 a Intensificação da Dengue, 

todos os agentes estão trabalhando de maneira árdua, nas suas áreas, com 

panfletos. Além disso estão sendo desenvolvidas ações nas escolas, Eduardo e 

Maiara estão se revezando para ir de sala em sala com panfletos, dando 

orientações e informações relacionadas a dengue. Até agora 23 casos de 

dengue foram confirmados, 8 por exame e 15 por clínica médica. Em seguida, 

Presidente Ana, coloca em votação a aprovação para que seja prorrogado o 

prazo do Convênio 288/2014 T.A. 01/2016, objeto: aquisição de ambulância e 

aparelho de vídeo endoscópio, a prorrogação se dará para aquisição do item 

aparelho de vídeo endoscópio que vai ser licitado no dia 13/12/2018. Após 

explanação da Presidente, o Conselho aprova por unanimidade a prorrogação 

do Convênio 288/2014. Nos assuntos gerais: Secretária Ana, relata que dos 157 

exames de Papanicolau que foram realizados no dia D do Outubro Rosa, 12 

estavam alterados. Fumacê: foi contratada uma equipe de 4 profissionais, que 

estão aplicando veneno (contra mosquitos e insetos) nos pontos críticos, em um 

custo total de R$ 7.500,00 por 10 dias de trabalho. Conselheiro Renan, questiona 

se a Secretaria de Saúde foi em busca de ter na cidade, o soro usado em caso 

de picadas de animais peçonhentos, Secretária Ana informa que foi assinado um 

documento solicitando uma ampola do soro para as cidades grandes, mais 

Pedreira e Amparo, solicitaram ter uma ampola também, por conta da construção 

da barragem, aguardando assim, resposta do documento. O curso de gestantes 

se encerrará no dia 13/12/2018 com 37 gestantes participantes. O Grupo da 

Terceira Idade junto com os Educadores Físicos Cristian e Aline, foram visitar o 

Parque Macaquinhos em Serra Negra/SP. Todos os participantes, agradeceram 

profundamente o passeio e se envolveram de forma efetiva nas atividades físicas 

e radicais do parque. Por fim, Conselheiro Amadeu, solicita ventilador e cortina 

para o laboratório da Central de Saúde. Sem mais assuntos, a reunião foi 

encerrada, cabendo a mim secretário, a expedição da presente Ata, que após 

lida e considerada conforme, será assinada por mim e pela presidente. Pedreira 

30/11/2018. 


